

UNE JOUEUSE INTERNATIONALE DE RUGBY EN VISITE AUX ENFANTS DE L'OVALE DE SAB-NAM.



Jeanne Sorrin au milieu des enfants de Sab-Nam

« J'ai profité d'un voyage personnel début janvier 2024 pour rendre visite aux EDO Madagascar, réunis par la présidente des EDO de la grande île, Lina. Au programme : présentation du centre, mini-matches, Hakas des Makis et collation partagée dans la joie et la bonne humeur. Quel plaisir de revoir l'équipe victorieuse du tournoi de Pontlevoy en septembre et aussi de rencontrer tous les autres enfants qui bénéficient d'un encadrement à la pratique du rugby et de bien plus encore. Bravo à toute l'équipe sur place et aux bénévoles en France qui leur permettent de vivre cette superbe aventure au quotidien ».

*Jeanne SORRIN, marraine de l'équipe des Makis, est membre de l'Equipe nationale de rugby à XV de Madagascar et joueuse au Racing 92.

EDITO : 2024, LES JEUX OLYMPIQUES, ROMAN D'AVENTURE

Les Jeux Olympiques sont comme un album de famille, une vie à nouveau en couleurs, l'arc d'un pont pour relier les mondes. Le Rendez-vous de la fraternité et de la solidarité.

Les Jeux olympiques ne cessent de faire l'expérience de la beauté, de reprendre les chemins de l'épopée, d'explorer les répertoires des savoirs et la puissance du détail. Ils sont comme un rêve éveillé. Serons-nous une nouvelle fois emportés par le rêve ? Selon Sir Edmond Hillary : « Il n'y a pas d'impossible ». Les Enfants de l'Ovale

en ont donné la preuve à Pontlevoy à l'occasion de la première Coupe du Monde de rugby scolaire remportée par l'équipe des Makis de Madagascar. Un bonheur pour toujours, un vertige d'émotions, un espace enchanté.

La démonstration du possible, la victoire du sport, de l'enthousiasme et de la jeunesse.

Philippe SELLA



LES ENFANTS DE L'OVALE EN 2023

1500 enfants (48 % de filles)
140 éducateurs – **70** bénévoles
11 centres dans **8** pays :
Afrique, France & Madagascar

Association reconnue
d'intérêt général

Les Enfants de l'Ovale
242bis, boulevard Saint-Germain
75007 PARIS
Tél. 01 45 51 59 63
enfants.de.lovale@wanadoo.fr
enfantsdelovale.org



UNE SOIRÉE CARITATIVE 2023... SOUS LE SIGNE DES MAKIS !

Plus de 300 personnes s'étaient rassemblées pour cette nouvelle édition de la traditionnelle soirée caritative des Enfants de l'Ovale le 23 novembre.



Philippe SELLA sur scène avec l'animatrice de la soirée Nathalie Vincent (à droite).

Une soirée placée sous le signe de la coupe du monde de Rugby... Celle qu'a remportée notre équipe de filles de Madagascar au cours de la première coupe du monde de rugby scolaire organisée à Pontlevoy en septembre. Une occasion émouvante et joyeuse de leur rendre hommage

ainsi qu'à tous les contributeurs de ce succès. Cette soirée nous a permis d'accueillir, parmi de nombreux invités prestigieux, les présidents de la Fédération Française de Rugby et de la Ligue Nationale de Rugby. A la vente aux enchères, se sont disputés le maillot de l'équipe d'Afrique du sud,

dédicacé des joueurs, victorieuse de la dernière coupe du monde ainsi que celui des arbitres de la compétition.

Merci à tous nos fidèles participants et donateurs.

LES MAKIS FONT... ENCORE PARLER D'ELLES DANS LA PRESSE LOCALE



De retour au pays après leur magnifique victoire à la 1ère RHC organisée à Pontlevoy en Septembre, les Makis ont fait la une de la presse locale.

Un succès aux rebondissements nombreux pour valoriser le rugby au féminin.

A MADAGASCAR, LE CENTRE DE LAÏZAINA FAIT PEAU NEUVE.



Les nouvelles installations du centre de LAÏZAINA

Contraint de déménager du centre historique de LAÏZAINA, un nouveau lieu a dû être trouvé et aménagé pour permettre aux 150 enfants fréquentant habituellement ce centre de retrouver un lieu de vie aménagé. Grâce à des subventions locales et

au don de la fondation Obélisque du Groupe Cholet-Dupont-Oudart, ce chantier a pu être mené à son terme et accueille depuis cet hiver les enfants dans des conditions optimales sur le plan éducatif, sanitaire et sécuritaire. L'inauguration de ce nouveau lieu de

vie est prévue prochainement. Nous vous la ferons partager...

Bravo aux équipes locales qui se sont investies dans projet et merci à nos généreux donateurs.

AU BENIN, AVEC GRANDIR AVEC LE RUGBY, UN PARTENARIAT TRÈS ACTIF...



Depuis plusieurs mois, les Enfants de l'Ovale et l'association Grandir avec le Rugby au Bénin ont noué un partenariat permettant ainsi l'obtention de moyens supplémentaires et à plus de 300 jeunes de bénéficier d'un accompagnement éducatif et sportif basé sur les valeurs de notre association. L'association mène localement de nombreuses actions. En décembre, c'était le tournoi inter école de Cotonou.

Une grande réussite !!!

AU NIGER, LES ENFANTS DE L'OVALE S'ENGAGENT AUSSI POUR L'ENVIRONNEMENT.



Les enfants et éducateurs d'EDO Niger engagés ensemble pour la propreté du quartier.

Opération Zéro Plastique.

Les jeunes du quartier se sont impliqués dans le programme SANTE des Enfants de l'Ovale au cours d'une journée propreté le 27 janvier. Au menu, ramassage des ordures jonchant le sol du quartier.

Soutenue par la mairie de quartier, cette opération est un magnifique exemple de la mobilisation des Enfants de l'Ovale pour des actions citoyennes. Bravo!

« RUGBY OLYMPIQUE, UNE OUVERTURE SUR LE MONDE » À VIRY-CHÂTILLON

avec Michel Regembal, architecte du stade de France et les chefs cuisiniers de Big Mamma-La Felicita.



Michel Regembal au milieu des enfants.



L'épreuve de cuisine.

70 enfants, répartis en 8 équipes, participent à cette aventure* débutée pendant les vacances de Noël 2023 et qui s'achève pendant celles de février.

Chaque équipe représente un pays : Afrique du Sud, France, Canada, Fidji, Irlande, USA, Australie et Argentine. Au programme 3 épreuves : culinaire, artistique et sportive.

Pendant les vacances de Noël, les bruits de casseroles ont résonné dans la salle du Stade Eric Durand à Viry-Châtillon. Tout était prêt : les fours, les plaques de cuisson, les légumes et autres victuailles. Sous les regards et conseils de 3 chefs cuisiniers du grand restaurant **Big Mamma – La Felicita**, chaque équipe avait pour mission de concocter un plat du pays représenté.

Le 19 février, nos 70 enfants étaient de retour pour la 2ème épreuve d'art plastique. L'atelier était animé par **Michel Regembal** membre des Enfants de l'Ovale, « tu sais,

l'architecte qui a construit le Stade de France » ! But de l'épreuve : décorer un ballon de rugby sur le thème des jeux olympiques, du rugby et du pays que représente chaque équipe. Toute la matinée, les enfants ont œuvré de manière individuelle et par équipe de 3. Résultat : de magnifiques ballons multicolores. Michel était ravi de cette expérience inédite, de la concentration et de la créativité des enfants. **Jean-Marie Vilain**, maire de Viry-Châtillon, est venu féliciter les enfants pour leurs réalisations.

En parallèle, le Tournoi de rugby se poursuit. L'aventure se termine le vendredi 23 février avec remise des récompenses à l'ensemble des enfants.

Une expérience inédite mêlant les disciplines dont les valeurs du collectif et de la solidarité sortent gagnantes !!

*Cette action s'inscrit dans le cadre des quartiers d'hiver Olympiques au profit des Quartiers Prioritaires de la Ville.



BULLETIN DE SOUTIEN DES ENFANTS DE L'OVALE



JE SUIS AMI(E) DE CŒUR



Sur les recommandations de :

Je suis Ami(e) de Cœur pour l'année, en soutenant les EDO par un don de :

20€ 30€ 50€ 80€ 100€ Autre montant :€

Je joins un chèque de :€

Nom : Prénom : Société :

Adresse : Ville :

C P : Email : Tél :



Chèque à l'ordre des Enfants de l'Ovale à retourner à l'adresse suivante:
LES ENFANTS DE L'OVALE
242 bis Boulevard Saint-Germain
75007 Paris

DÉDUCTION FISCALE

Particuliers :

Tout don versé aux Enfants de l'Ovale ouvre droit à une réduction d'impôts de 66% dans la limite de 20% du revenu imposable.

(Un don de 50€ vous revient à 17€ après déduction fiscale).

Entreprises :

Les dons effectués donnent droit à une réduction d'impôts sur les sociétés, égale à 60% des montants engagés, dans la limite de 0,5% du chiffre d'affaires.



Vous pouvez également effectuer votre don en ligne sur :

- o www.enfantsdelovale.org
- o facebook.com/Enfants.Ovale



Les Enfants de l'Ovale : **Apprendre à vivre, à grandir & à gagner ensemble**